



2 de marzo del 2007

Iris Amador (202) 224-1011

Craig dice que canadienses violan tratado maderero

Legislador da a conocer sus inquietudes a representante comercial de los EE.UU.

COEUR D'ALENE, ID – Hoy antes de partir para su hogar en Idaho por el fin de semana, el senador Larry Craig se comunicó con la representante del Comercio del país, Susan Schwab, para expresar su preocupación porque varias provincias canadienses están violando un acuerdo maderero que recientemente firmaron Estados Unidos y Canadá.

Fuentes señalan que varias provincias occidentales del vecino país han implementado nuevos programas de subsidios y están exportando más madera a los EE.UU. de lo que permite el acuerdo. Funcionarios de las provincias de Canadá han indicado que no tienen intenciones de cambiar su proceder para ajustarse al acuerdo.

“Los productores de madera de Estados Unidos y Idaho han estado en desventaja por mucho tiempo en el mercado de maderas de coníferas a causa de prácticas comerciales injustas de los canadienses. El acuerdo que se implementó en el 2006, trajo nuevas esperanzas para resolver esta disputa de años, pero al parecer algunos de nuestros vecinos no se dan por enterados”, dijo Craig.

Craig dijo además sentirse muy complacido tras la conversación con la representante comercial del país, respecto a las medidas a seguir a fin de que se respete el acuerdo. **“Susan Schwab llevará el asunto a la fase de consulta oficial, que es el primer paso para resolver este tipo de conflicto”,** expresó. **“Me preocupa que el acuerdo se destruya; continuaré trabajando con los productores de madera de Idaho y con los funcionarios de este gobierno para garantizar que nuestros productos puedan competir en igualdad de condiciones con la industria maderera canadiense”,** añadió.

Altos volúmenes de madera canadiense, producida con la ayuda de subsidios de su gobierno, han tenido un fuerte impacto negativo en la industria maderera de Estados Unidos. Como resultado, muchas personas han perdido sus empleos, en lo que las compañías madereras se tambalean entre salir a flote o cerrar del todo.

Por su activismo en estos asuntos comerciales, Craig ha sido invitado a hablar sobre el tema maderero en Coeur d'Alene, por la facultad de leyes de la Universidad de Idaho, durante un simposio de ley internacional.

NOTA: Este comunicado está accesible en inglés, aquí:
<http://craig.senate.gov/releases/pr030207a.cfm>.

